



Regionaljournal Steiermark



## Deutsche Wanderin aus alpiner Notlage gerettet

Eine 27-jährige Wanderin geriet Sonntagnachmittag in den Seckauer Tauern in Bergnot und musste leicht verletzt gerettet werden.

Die 27-jährige Deutsche war während einer Wanderung am Hahnenkamm unterwegs. Am frühen Nachmittag verirrte sich die Frau witterungsbedingt im felsdurchsetzten Gelände. Sie verständigte über ein Mobiltelefon ihre Quartiergeberin, welche die Einsatzkräfte informierte. Gegen 20:30 Uhr fand die Bergrettung Knittelfeld die nach einem Sturz leicht verletzte Deutsche. Ein Bergrettungsarzt führte die Erstversorgung durch. Die leicht unterkühlte 27-Jährige wurde ins Tal begleitet. Im Einsatz standen die Bergrettung Hohentauern mit 19 Kräften, die Bergrettung Knittelfeld mit 14 Kräften sowie drei Polizisten der Alpinen Einsatzgruppe Murtal.

